

Nach 3 Jahren konnten nun endlich in der letzten Woche wieder unsere Bundesjugendspiele stattfinden. Bei bestem Wetter konnten sich die Schüler\*innen im Werfen, Weitspringen und Sprinten messen.

Zur Erwärmung haben sich alle mit dem Freundschaftstanz warmgetanzt. Die jüngeren Schüler\*innen starteten mit dem Wettkampf - in dieser Zeit hatten die Älteren Zeit, sich auf dem Innenhof mit verschiedensten Bewegungsspielen zu beschäftigen.

Zur Pause gab es einen Imbiss aus der Schulküche, bevor sich dann Ober- und Berufsbildungsstufe in den Wettkampf begab.

Alle hatten großen Spaß beim gemeinsamen Sportfest. Am darauffolgenden Tag wurden dann alle Sportler\*innen mit Urkunden geehrt. Die Ehrenurkunden wurden von Frau Wiedner an die besten Sportler\*innen in der Sporthalle vergeben.

